

## Depuis 40 ans Siyavash Awesta parle de son projet «l'Accord de Cyrus»

Depuis des années, Siavash Osta a présenté dans ses écrits et ses émissions de radio et de télévision en persan et en français le projet de la charte de Cyrus pour une solidarité mondiale entre Israël et les pays d'Iran, du Tadjikistan, d'Afghanistan, d'Arménie, d'Ouzbékistan, du Kazakhstan et en résumé 22 pays perso phones qui se terminent par le mot 'setan', et 'setan' signifie province (OS-TAN) et ces pays ont été iraniens jusqu'à il y a cent ans.



**Carte géographique ancienne Perse Iran**

**Map of old iran**

**Iran.Pm**

Les Ayatollahs, avec leurs slogans antisémites, détournent l'attention pour que le véritable ennemi, qui vit parmi nous – ces occupants enturbannés – soit oublié. Au lieu de se souvenir de Yaqoub Leith Sistani, ils poussent le peuple à vénérer un Arabe sanguinaire enterré à quelques kilomètres. Au lieu d'honorer

Ferdowsi, Nader Shah ou Khayyam, ils construisent des sanctuaires pour Reza. Plutôt que de rappeler la destruction de Ctésiphon, la bataille d'al-Qadisiyya et le massacre de millions d'Iraniens, ils bâtissent des temples pour les meurtriers des ancêtres iraniens à Ninive, Anbar, Najaf, Karbala et Samarra — dans ce soi-disant « Petite Iran » (l'Irak).



Vingt ans avant les Accords d'Abraham, Siyawash Awesta avait proposé l'Accord de Cyrus comme unique voie vers la liberté, la prospérité et la libération de l'Iran. Dans des dizaines d'écrits et de programmes, il a expliqué cette vision. Aujourd'hui, l'Accord de Cyrus — initié par le fier Siyawash Awesta — est arrivé au seuil de la victoire et représente la seule voie possible vers un système séculier et éclairé pour l'Iran, ainsi que l'instauration de la paix dans la région et dans le monde.



Tant que persisteront d'un côté l'antisémitisme et de l'autre le culte de l'islam, et tant que l'esclavage iranien sous domination arabe continuera, l'Iran s'aggravera chaque jour et ne sera jamais réellement libre ni prospère.

Notre ennemi, ce sont les Arabes au pouvoir, déguisés en Ayatollahs.

Cependant, les organisations secrètes de ces Arabes attribuent toutes leurs destructions aux Juifs et à Israël (Azraël) afin de détourner l'attention des crimes des Sayyids arabes qui gouvernent l'Iran. Et personne n'a réalisé qu'en 1 400 ans, l'islam a insulté les enfants d'Israël en appelant l'ange de la mort « Azraël ».



Nous œuvrons pour l'instauration de l'Accord de Cyrus. Faites un effort. Diffusez la prise de conscience.

Regardez le monde à travers les yeux de l'agence d'espionnage d'Allah. Ce sont les mêmes forces qui ont créé Khomeiny, puis transformé Mousavi, Khamenei, Khatami et Rouhani en idoles corrompues.

Voir plus. Savoir plus. Visiter : [Awesta.net](http://Awesta.net)

Siyavash Awesta (David Abbasi), fondateur du projet Accord de Cyrus

Unir l'Iran et 22 pays Perso phones avec l'Israël pour la paix mondiale.